

Calculan que tasa Dicom cerrará el año en 1.700 bolívares por dólar

Autor Administrator

Wednesday, 08 de March de 2017

Modificado el Wednesday, 08 de March de 2017

Economistas sostienen que es probable que el gobierno deje que la tasa fluctúe más, como una de las medidas cambiarias de 2017

Â

La tasa de cambio de Divisas Complementarias o Dicom, que había permanecido alrededor de 600 bolívares por dólar desde junio pasado, acaba de superar la barrera de los 700 bolívares. Al cierre de ayer martes se ubicó en 701,7 bolívares por dólar y economistas sostienen que lo más probable es que el gobierno decida seguir devaluando la moneda nacional por este mecanismo, como una de sus decisiones cambiarias de 2017.

Se esperaba que el mes pasado se informara cómo iba a operar el mercado cambiario este año, sin embargo varias fuentes han asegurado que las acusaciones que han pesado sobre funcionarios venezolanos, dentro y fuera del país, han retrasado los anuncios, al igual que la diferencia de criterios en el gabinete económico.

En el gobierno hay resistencia a modificar la tasa de cambio protegida o Dipro, que está en 10 bolívares por dólar, porque está asociada a la estructura de los subsidios, de los CLAP y de los productos regulados. Si esa resistencia prevalece, probablemente se acelere la depreciación en el Dicom y llegue a 1.700 bolívares por dólar al cierre del año, aseguró el economista Asdrubal Oliveros, director de Econalítica.

Agregó que a pesar de que la tasa ha subido, su efecto es limitado en la solución de los problemas fiscales porque persiste la restricción en la entrega de divisas por ese mecanismo. Cifras de la firma muestran que en enero solo se liquidaron por Dicom 2,7 millones de dólares, mientras que en diciembre fueron 4,11 millones de dólares.

La economista Tamara Herrera, de S&P Financiera, coincidió en que este año continuará la restricción en la liquidación de dólares. Las divisas que entran son pocas y la necesidad de atender los compromisos está allí. Este año se parece demasiado a 2016 en el suministro de divisas.

Recorte en abril. Oliveros añadió que en el próximo mes el país debe hacer uno de los pagos más fuertes de deuda externa, lo que probablemente hará que el gobierno recorte aún más el suministro de divisas. La restricción tendrá efectos también sobre la cotización del dólar paralelo, que ha bajado esta semana. Se espera un fuerte recorte en abril y eso hace que vuelva a haber una presión al alza del dólar negro.

Herrera afirmó que el reciente descenso de la cotización del paralelo quizás está relacionado con el pago del impuesto sobre la renta que vence este mes. La proximidad de los pagos fiscales hace que aumente la oferta de divisas en el mercado en busca de bolívares. Por ningún lado hay indicios de un aumento de oferta de dólares por parte del gobierno.

http://www.el-nacional.com/noticias/regimen-cambiario/calculan-que-tasa-dicom-cerrara-ano-1700-bolivares-por-dolar_84260

